



Communiqué de presse
10 février 2023

TERREAL lance une nouvelle tuile de tradition « Plate Origine » pour une rénovation authentique des toitures ancestrales

TERREAL, spécialiste des solutions innovantes en terre cuite pour l'enveloppe du bâtiment, enrichit sa gamme Vieilles Tuiles de Tradition avec le lancement de la tuile « Plate Origine ». Produite à l'usine des Mureaux dans les Yvelines à partir d'argiles géo-sourcées localement, cette nouvelle tuile a été développée pour répondre spécifiquement aux contraintes de la rénovation dans le respect des identités architecturales et patrimoniales des régions Ile-de-France, Normandie et Centre Val de Loire.

Le savoir-faire tuilier de TERREAL au service des toitures ancestrales

Doté d'un nez déstructuré et d'un pureau brouillé, ce modèle de tuile offre une écriture architecturale authentique qui reproduit l'empreinte du temps et l'irrégularité des toitures d'antan. Elle permet de rénover fidèlement le cachet originel des toitures tout en simplifiant la mise en œuvre de la pose grâce à ses tenons encastrés.



Pose en joint croisé

Pour mener un travail de réfection parfait et fidèle à l'identité de chaque bâtiment, la tuile Plate Origine est disponible en plusieurs coloris parmi lesquels le nouveau coloris « Terroir d'Antan » :

Terroir d'Antan

Des nuances uniques boisées, ocres et rouges pour une panachage d'exception.



Longchamp

Des couleurs chaudes allant du sombre au très clair.



Sablé Bourgogne

Ce coloris très lumineux reprend la patine des vieilles tuiles.



« Nous allons plus loin pour la rénovation des bâtisses historiques en proposant aux couvreurs une réelle alternative esthétique et économique aux tuiles de récupération qui sont souvent fastidieuses à mettre en œuvre avec une qualité et des dimensions très aléatoires », explique **Estelle Gimer, Chef de Produit Couverture - Tuiles Plates / Sarking chez TERREAL**.

En effet, contrairement aux tuiles de récupération qui présentent des altérations de qualité et n'offrent pas de garantie de durée, les tuiles neuves sont garanties au moins 30 ans et permettent d'obtenir une toiture résistante au gel et aux intempéries.

Cas chantier : une bâtisse percheronne ravivée par la tuile Plate Origine en coloris Terroirs d'Antan

Dans le cadre de la restauration d'un corps de ferme à Berd'huis (61), l'entreprise Couvreurs Percherons basée dans l'Eure-et-Loir a mis en œuvre la tuile Plate Origine en coloris Terroir d'Antan pour la réfection de 230m² de couverture. « La volonté des propriétaires était d'obtenir un rendu très naturel qui se fonde dans le paysage de la région. Le résultat est au niveau des attentes, avec un rendu rustique qui garde l'identité des vieilles tuiles », explique **Julien LAMBOU, dirigeant de l'entreprise « Les Couvreurs Percherons »**.



Caractéristiques techniques

Dimensions Hors-tout (cm)	17 x 26 x 1,2
Nombre de tuiles au m ²	De 62 à 68
Poids unitaire (kg)	1,1
Pureau (cm)	9,5 / 9 / 8,5
Recouvrement (cm)	7 / 8 / 9
Nombre de tuiles par palette	1008
Pente minimale théorique	30%

Visuels disponibles en téléchargement : <https://we.tl/t-FI9Xgzc5OA>

Crédit photo : ©Terreal

A propos de TERREAL

Parce qu'améliorer notre façon de vivre grâce à l'habitat est une de nos raisons d'être, nous imaginons depuis plus de 150 ans des solutions responsables en capitalisant sur la beauté et la durabilité de la terre cuite, ainsi que sur l'innovation qu'est l'énergie solaire. Avec un chiffre d'affaires 2021 de 699 millions d'euros, 3 228 collaborateurs dans le monde et quatre activités - couverture, solaire, structure, façade & décoration, - réparties sur 33 sites industriels en France et à l'international, nous sommes le deuxième fabricant européen de tuiles en terre cuite.

Parce que l'évolution de l'habitat doit se faire en collaboration avec tous les acteurs, nous accompagnons les professionnels en leur apportant des bénéfices économiques et de mise en œuvre, en travaillant tant sur l'aspect esthétique et énergétique de nos produits que sur leur aspect fonctionnel. Nous sommes engagés dans les solutions tournées vers l'avenir et œuvrons chaque jour dans la création de projets porteurs d'impact positif sur nos territoires et sur ses populations, pour le bien-être de tous.

Plus d'informations : www.terreal.com